7 Piéces

250 m2

Réf. CN08/2023
18 000 €

Cannes
Maison a louer (06400)
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Somptueuse villa vue mer dans le secteur prisé de Cannes - Croix des
Gardes. Elle offre sur 2 niveaux : Un salon salle a manger avec toilette
invité, le tout donnant sur une grande terrasse avec table de réception
extérieur avec vue mer, une cuisine équipée offrant une autre terrasse
avec barbecue. Au rez de jardin donnant sur piscine : Une chambre de
maitre avec salle de bain, dressing et toilette. Chambre 2 en suite avec
salle de douche et toilette. Chambre 3 en suite avec salle de douche et
toilette. Chambre 4 indépendante en suite avec salle de douche,

dressing et toilette. Salle de ...

Sumptuous villa with sea view in the popular area of Cannes - Croix des Gardes. It
offers on 2 levels: A dining room with guest toilet, all opening onto a large terrace
with outdoor reception table with sea view, a fitted kitchen offering another terrace
with barbecue. On the ground floor overlooking the swimming pool: A master
bedroom with bathroom, dressing room and toilet. Bedroom 2 en suite with shower
room and toilet. Bedroom 3 en suite with shower room and toilet. Independent

bedroom 4 en suite with shower room, dressing room and toilet. Massage room; A

swimming pool with summer kitchen ...

CHELBY REAL ESTATE
16 bis avenue Georges Clémenceau - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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